

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada bab terdahulu, maka penulis dapat menarik kesimpulan :

Strategi wartaberita dalam meliput berita aktual "*Success Story*" di Assajidin.com yaitu strategi-strategi yang dilakukan wartawan berita dalam meliput berita sudah baik dan profesional karena wartaberita menggunakan kata-kata atau berita yang harus mengandung 5W & 1 H ialah bahwa suatu berita harus lengkap dengan jawaban-jawaban dari pertanyaan dan wartawan selalu mempersiapkan hal-hal yang harus ada sebelum melakukan sesi wawancara. Strategi wartaberita dalam meliput berita aktual "*Success Story*" tidak terlepas dari faktor pendukung seperti peran narasumber yang baik, dan memberikan inspirasi serta motivasi kepada wartawan dan pembaca, sedangkan faktor penghambat dalam peliputan berita seperti kondisi internal wartawan (lapar, haus, mengantuk dan lelah) dan kondisi eksternal (pecah ban, hujan deras dan jarak tempuh yang jauh).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dipaparkan tersebut maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan Assajidin.com

Disarankan pada pemimpin umum, pimpinan redaksi, serta pimpinan perusahaan berupaya untuk meningkatkan dedikasi dan inovasi dalam

menentukan sebuah perencanaan demi kemajuan majalah “*Success Story*” di Assajidin kedepannya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya bisa meneliti strategi wartawan da;a, meliput berita criminal/rubrik khususnya pada mahasiswa jurusan jurnalistik yang memiliki persamaan pada indikator dalam meneliti tentang strategi wartawan dalam pencarian berita dengan mencantumkan berita teraktual dan fakta sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang.

3. Bagi Wartawan

Peneliti menyarankan semoga wartawan mengantisipasi setiap permasalahan pada saat meliput berita misalnya saja dalam beberapa faktor penghambat saat meliput berita, dengan menentukan strategi yang tepat, cepat dan efektif maka wartawan berita dapat mengatasi segala permasalahan pada saat berada di lapangan dan tidak menjadi hambatan untuk memperoleh informasi penting. Dan tentunya peneliti menyarankan bagi wartawan berita tetap menjaga kesehatan walaupun sedang memburu berita-berita terbaru dan terpercaya akan tetapi kesehatan jauh lebih penting dan pastikan dahulu keselamatan diri dalam bekerja.